

【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

数年前旅行で訪れとても気に入り、以来応援しております。
今年も寄付させていただきます。
母の出身地である村上市が大好きです。皆さんお元気でお過ごし下さい。
毎年、瀬波温泉に宿泊しているので
家族に好評の為、再度申込みしましたのでよろしくお願い!!
12月に新潟旅行を予定していましたが、コロナがひどくなったのでキャンセルしました。村上市を訪ねて大好きな鮭料理を食べようと楽しみにしていましたので、せめて自宅で味わいたいと思い注文させていただきました。どうぞよろしくお願い申し上げます。
主人の仕事の関係で、私も何度も新潟へ行きました。今は行く機会がなくなりましたが、いつも応援しています。これから寒い季節になりますが、皆さまご自愛ください。
長津地区のまちづくりのお手伝いをさせていただいています。村上には鮭も酒もおいしく、新潟で一番好きなところですよ。応援しています。
これからの益々のご発展を祈念いたします。
良い町である
新潟に転勤でいたため
塩引き鮭の作り方をニュースで見るとスーパーなどでは無く本物が食べてみたい、米は新之助を食しています地元です。応援しています。
大学でお世話になった県だから
応援しています。
子供のころに住んでいました。長らく村上には行っておりませんが、微力ながら、このような形で応援できましたら幸いです。
村上市出身者、村上市民に知人がいる
頑張りに感謝
去年の地震がキッカケです
旅行に行くと良い所と思いました。鮭がおいしかった。
鮭が大好きなので村上の鮭も一度食べてみたくなりました
いつも応援しています。
がんばれ
旅行した時の印象がとってもよかった。お酒も料理もおいしかった。
子供の頃から笹川流れに遊びに行っていた。村上の鮭も好き。
新潟県出身であり、海と山がステキ！大切にしたい
まちづくり頑張ってください。
コロナで大変ですが、頑張りましょう
落ち着いた城下町の雰囲気が好きで何度も訪れている
コロナに負けるな！
鮭の町、自然環境が素晴らしいから
〆張鶴で村上市を知りました。
岩船郡神林村に住んでいたのがなつかしい
複数回訪れ、景観と人のあたたかみに触れ良かった
地域のまちづくりにお役にたてれば幸いです。

【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

ふるさと発展に使って下さい。
頑張ってください！
村上市の自然環境と景観が好きです。これからも良き日本の景観を守っていただきたいです。
村上市の自然と文化に興味がある
日本クラウン演歌歌手 故村上幸子(本名 鈴木幸子 旧荒川町大津出身)大ファンでありいまだに応援しつづけています。わずかですが村上市の応援をしたいと思います。
新潟の鮭が好きで
20年程前旅行に行きました。良い街なみの所だと思いました。もともと×張鶴がすきで小学生の子まで並んで5本かいました。(昔は一人一本なので)
これからの益々のご発展を祈念いたします。
頑張ってください！
以前村上市を観光して、すくなつかしいものにふれた思いがして選びました
がんばってください。
伝統的な日本の食事を守り続けていただきありがとうございます。美味しく食べられることは何よりの幸せです。
2019年のふるさと納税で、2020年1月から10か月、岩船産コシヒカリを美味しくいただきました。今回もよろしく願います。
村上市出身者として、支援致します。
友人が岩船郡神林村(に実家が在る)出身者
×張鶴のファンです。いつも美味しいお酒をありがとうございます。
子供の頃住んでいた
美味しい日本酒をありがとうございます！ コロナに負けないようがんばりましょうね！
街がきれいなこと(永久に保存して下さい)地業後の活力に感動
村上茶と瀬波の湯をいただいたお礼に、大切な古里です。
新潟市出身なれど、同じ県内につき、病災の応援のため
コロナ禍で特に苦しい状況の下、寄付が市民の為に有効活用されることを願います。
このサイトに新潟の登録があつて良かったです、引き続き継続してくださいね
美味しかったので
母親が住んでいるため
毎年町内の神社に芋煮と物産を紹介している
コロナ禍で大変だと思いますが頑張ってください、応援しています。落ち着いたら伺います。
コロナに負けず頑張ってください。おいしかったらまた購入します。
古い歴史と文化、特産品そして温泉のある村上市が好きだからです。
昨年末頃そちらに観光に行き興味を持ちました
息子が新潟大学にお世話になっていて家族で瀬波温泉をよく利用しています。
朝日まほろばの里に、以前よく遊びに行っていました。今は子供も大きくなり、行かなくなりましたが、六斎市など楽しい思い出がいっぱいです
以前にも頂いておりましたが、大変おいしい鮭をぜひ又頂きたいと思います。
仕事で村上にお世話になった

【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

コロナ禍で大変な時期ですが、今が踏ん張りどころです。重要な観光産業を守ってください。
楽しみにまっています。
昨年、母が旅行で村上市に伺い、とても良いところだったと聞きました。私もぜひ一度伺いたいです。
村上市応援しております！
鮭が大好きなのであっちこちのを取寄せ等しています
少額ですが、子供たちのためにお役立てください。
村上市は母の実家で35年前前の小学生の頃までは毎年夏休みに遊びに行っていました。笹川流れでの海水浴、高根川でのかじか釣りなど思い出が沢山あります。現在は母は他界しまして、村上市とは接点が無くなってしまいました。せめて「ふるさと納税」という形で子供時代の御恩をお返ししたいと考えております。村上市のご発展をお祈り致しております。
以前にも美味しいお米を送って頂きました。これからもお身体に気を付けて頑張ってください。
応援しています
村上市に行ったことがある。
村上市に行きました。とても鮭も酒も美味でした。又、伺いたい。
昨年からお世話になっています。
村上市のさけはおいしいので いつもはな曲げです
村上の出身ではないのですが、新発田市に由来があります。応援させてください。
応援しています。頑張ってください。
夫が大学時代を新潟県で過ごしていたと聞き、ゆかりのある場所に寄付したと思いました。是非このコロナが落ち着いたら実際の地にも伺ってみたいです。大変な時期とは思いますがどうぞ皆さまお身体に気をつけてお過ごしください。
いつも美味しいものをありがとうございます。塩引鮭は最高です。
昨年の地震、今年のコロナと、厳しい生活環境が続いていますが、頑張ってください。
旅行に前に行って一度ふるさと納税を利用しました
日本で最初に鮭の養殖を始めた町。自然と人との融和を目指した町作りを応援したいと思います。
昨年も申し込みさせていただきました。とても美味しいお米。これからもずっと作り続けてください。私も毎年寄付させていただきます。
いつもしているので
がんばってください、応援してます。もっと良い街づくりに。
例年 笹川流れトライアスロンに出場しているため
普通救命講習時、健康講習(スポーツインストラクター、保健師、管理栄養士参加)も実施して下さい。
村上市の皆様がより充実した毎日を送れますよう微力ながら応援させていただきたく思いました。コロナが落ち着いたらぜひ観光でお伺いしてみたいと思っています。よろしく願いいたします。
有効に使ってください
地元が大好きです！自然が豊かで、食べ物が美味しくて、人が温かくて。今は離れて仕事をしていますが、いずれは帰りたいと考えています。少子高齢化が急速に進んでいますが、将来に残せる地元をどうぞ守って行って下さい。少しですが、私もお協力させて下さい。
村上千年鮭きっかわの情報をNHKテレビで拝見しました。
去年送ってくださったお米が家族みんなとても大満足しています!!
前年もお世話になりました。
村上の鮭が有名で取り寄せしたことがある